
Nach kurzer Diskussion, in der angeregt wurde, die potenziellen Antragsteller über 
die Erweiterung der Förderrichtlinien zu informieren, beschloss der Ausschuss für 
Kultur und Sport: 
 


